

Ecopetrol ratifica a dos miembros de su junta directiva, pero se prepara salida para incorporar a nueva candidata vinculada a la senadora Isabel Zuleta

enero 15, 2026 11:00 am

[Escuchar Noticia](#)



El Ministerio de Hacienda confirmó la ratificación de dos miembros clave en la junta directiva de Ecopetrol, mientras que se evalúa la salida de otro integrante para permitir el ingreso de una candidata que sería cercana a la senadora **Isabel Cristina Zuleta**, informan fuentes internas que hacen seguimiento al proceso.

Ratificación de miembros y nuevos aspirantes

La cartera económica oficializó la permanencia de Ricardo Rodríguez Yee y Luis Felipe Henao como miembros independientes de la junta directiva de Ecopetrol, designados respectivamente por los departamentos productores de petróleo y los fondos de pensiones.

Además, el gobierno ha propuesto a Juan Gonzalo Castaño Valderrama y a Carolina Arias como nuevos candidatos para integrarse al órgano de gobierno de la principal empresa estatal de energía. Precisamente en el caso de Arias se han generado especulaciones por su presunta cercanía con la senadora del *Pacto Histórico*, Isabel Cristina Zuleta, debido a antecedentes académicos y participación en proyectos ambientales vinculados con movimientos sociales que la congresista lidera.

Controversia por posible salida de un miembro actual

Para facilitar el ingreso de los nuevos candidatos, fuentes consultadas aseguran que uno de los miembros actuales de la junta debe dejar su cargo, debido a que Ecopetrol mantiene un número limitado de sillas en el máximo órgano de dirección. Según documentos del Ministerio de Hacienda, entre los posibles salientes están Álvaro Torres y Alberto Merlano, quienes enfrentan indagaciones relacionadas con asuntos internos.

Polémica y repercusiones políticas

El supuesto vínculo de Carolina Arias con la senadora Zuleta ha encendido un debate sobre la influencia política en las decisiones corporativas de la petrolera estatal, dado el peso estratégico de Ecopetrol en la economía colombiana y su papel en sectores clave de energía e inversión. Voces dentro y fuera del Gobierno señalan que estas designaciones podrían tener implicaciones políticas y operativas importantes en el rumbo de la empresa.

Hasta el momento, la senadora Isabel Zuleta no ha respondido a las solicitudes de comentarios sobre su relación con la mencionada candidata.

**POST OR LINK
INSERTION**
ADVERTISING ARTICLE
BLOG POST BANNERS



mediadigital-ads@hsbnoticias.com

El Tiempo en Popayán

JUEVES	VIERNES	SÁBADO
Lluvias débil con cielo parcialmente nuboso 20° 14°	Calma con cielo despejado 22° 12°	Calma con cielo despejado 23° 14°
Viento moderado de 6 - 8m/s Humedad: 53%	Viento moderado de 6 - 8m/s Humedad: 86%	Viento moderado de 9 - 10m/s Humedad: 84%
		METEORED

[ANTERIOR](#)
Guillermo de amores y su gran ambición con Millonarios

[SIGUIENTE](#)
Bogotá: el pasaje de TransMilenio sube a \$3.550 y usuarios critican e...

Te Puede Interesar





Selección Colombia Femenina de Ruta ya está en El Salvador para iniciar su temporada 2026

15 enero, 2026 // No hay comentarios



Por el aumento de embargos en las cuentas del sistema de salud, Procuraduría inició acciones

15 enero, 2026 // No hay comentarios



El pueblo de Boyacá que significa 'detrás del cerro': clima agradable y paisajes encantadores

15 enero, 2026 // No hay comentarios



Shakira vuelve a ser tendencia mundial tras nuevo anuncio musical.

15 enero, 2026 // No hay comentarios

DIARIO DEL CAUCA



Contáctanos:

3138282538 - 3138284719
3204759729 - 3138284745

POST OR LINK INSERTION

Advertising Article Blog Post Banners :

mediadigital-ads@hsbnoticias.com

Avisos

publicidad@hsbnoticias.com

comercial@hsbnoticias.com

PQR Y Rectificaciones

notificacioneseupd@gmail.com

